

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **I.1. Umum.**

Bila kita melihat perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi pada saat ini yang begitu pesat dan maju, hampir tidak ada dibelahan bumi ini yang tidak menikmatinya, dimana kegiatan masyarakatpun semakin berkembang menurut kebutuhan serta keadaan lingkungan.

Tidak terlepas dari keadaan ini, bangsa Indonesia yang kini sedang membangun berusaha untuk memanfaatkan ilmu pengetahuan dan teknologi sebaik mungkin, agar tercipta kesejahteraan masyarakat sesuai dengan apa yang dicita-citakan.

Dengan Pertumbuhan dan perkembangan penduduk yang semakin tinggi akan semakin tinggi pula kebutuhan akan transportasi. Untuk memudahkan manusia agar cepat sampai ketujuannya maka manusia sangat membutuhkan prasarana dan fasilitas jasa angkutan, dimana jasa angkutan darat merupakan sarana angkutan terbesar saat ini dibandingkan dengan angkutan udara dan angkutan laut.

Kelancaran dan kenyamanan lalu lintas sangat penting bagi pemakai jalan pada daerah perkotaan maupun luar kota, sehingga pemakai jasa angkutan dapat menggunakan waktu seefisien dan seefektif mungkin karena waktu itu sangat berharga dalam melakukan berbagai aktifitas.

Dengan banyaknya jasa angkutan darat yang tersedia memberikan berbagai alternatif bagi pengguna jasa angkutan untuk memilih angkutan perjalanan yang terbaik dan ekonomis sehingga dapat sampai ke tujuan dengan cepat, nyaman dan selamat.

## **I.2. Latar Belakang.**

Perkembangan teknologi yang sangat pesat memberikan banyak pengaruh pada perkembangan jenis alat angkutan, dimana kualitas dan kuantitas jasa angkutan akan semakin tinggi sehingga dengan sendirinya dituntut persyaratan tertentu dalam beroperasi.

Pada umumnya pemakai moda angkutan akan memilih jasa angkutan yang baik untuk dapat sampai ke tempat tujuan sesuai dengan apa yang diinginkan. Sebelum melakukan pergerakan untuk memenuhi kebutuhannya pengguna jasa angkutan akan dihadapkan pada dua pilihan yaitu bergerak dengan moda transportasi atau tanpa moda transportasi (jalan kaki). Pemilihan pada moda transportasi (angkutan) pada jenis perjalanan tertentu akan dipengaruhi oleh banyak faktor seperti : kecepatan, lama perjalanan, kenyamanan, jenis kendaraan, usia, biaya dan keadaan sosial ekonomi bagi yang melakukan perjalanan.

## **I.3. Permasalahan.**

Perkembangan dan penambahan kendaraan bermotor dari tahun ketahun meningkat dengan pesat oleh karena itu sangat dibutuhkan pengembangan